



6年生が選ぶ今年の漢字

「令」「密」「金」「戦」「税」。これは、令和に入ってから選ばれた今年の漢字（日本漢字能力検定協会主催）です。早いもので、今年も1ヶ月あまりとなりました。皆さんにとって、今年はどうな年だったでしょうか。6年生にインタビューしてみました。



「緊」



「力」

少しの間だったけれど、傾聴力、調整力、説明力、創造力、持続力、行動力の六つを自分なりにがんばったからです。もう一つは、全力で色々な行事をがんばったと思うからです。

昨年と比べて成長できたけれども、まだまだ途中だと思ったから。



「途」



「挑」

6年生になっていろいろな行事で発表する機会が多く緊張したからです。



「友」

学習では友達と活動したりするし、休み時間にはみんなで遊んだりしていてとても楽しいからです。

最初から諦めないで挑戦したからです。



「優」

優しく楽しく過ごすことができたからです。



「族」

「浅内小は家族」なので、この漢字がいいなと思いました。



「力」

自学の漢字練習で「絶対に100点を取る」という気持ちをもって50問テストを解きました。100点を取っていたらいいです。